

# Communiqué de presse

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## La Ville de Saguenay souligne la Journée internationale contre l'homophobie et la transphobie

**Saguenay, le 17 mai 2019** – La conseillère municipale et présidente de la commission des services communautaires, vie de quartier et développement social, Mme Brigitte Bergeron, a fièrement hissé le drapeau arc-en-ciel devant l'hôtel de ville de Saguenay, à l'occasion de la Journée internationale contre l'homophobie et la transphobie.

*« Le Québec est une société ouverte à toutes et à tous. Malgré les efforts déployés au cours des dernières années, l'homophobie est encore présente chez nous. Aujourd'hui, la Ville de Saguenay démontre son appui aux communautés LGBT et porte fièrement les couleurs du drapeau arc-en-ciel. Ensemble, unissons-nous contre l'homophobie et la transphobie », a affirmé Mme Brigitte Bergeron.*

Rappelons qu'en 2003, la Fondation Émergence, située à Montréal, a mis en place une Journée nationale de lutte contre l'homophobie et l'initiative a été reprise mondialement. Le 17 mai a ensuite été retenu en 2005 comme date symbolique pour commémorer la décision de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) de ne plus considérer l'homosexualité comme une maladie mentale. Depuis 2014, le gouvernement du Québec commémore cette journée en hissant le drapeau arc-en-ciel devant l'Assemblée nationale.

- 30 -

Source : **Jeannot Allard**, directeur  
Service des communications et  
des relations avec les citoyens  
418 698-3350 poste 5222

Info : **Brigitte Bergeron**  
Conseillère municipale  
Ville de Saguenay  
418 550-2487